

En el periodo que se reporta no se generó información referente a “Recomendaciones Derechos Humanos_Recomendaciones de Organismos Garantes de Derechos Humanos”, del mismo modo se informa al respecto que NO se han recibido recomendaciones por parte de la Comisión Nacional de Derechos Humanos.

Ahora bien, en lo referente al requerimiento de hipervínculo establecido dentro de este formato:

- Hipervínculo a la versión publica del sistema correspondiente

EN EL PERIODO QUE SE REPORTA NO SE GENERO INFORMACION DERIVADO A QUE EN ESTA COMISION ESTATAL DEL AGUA NO CUENTA CON LA FACULTAD DE TENER Y/O GENERAR “SISTEMA EN MATERIA DE DERECHOS HUMANOS”